

I. Kenntnisnahme

Verkehrsausschuss

Sitzungsdatum 07.02.2013

öffentlich

Betreff:

Kenntnisnahme der Dringlichen Anordnung des Oberbürgermeisters gemäß Art. 37 Abs. 3 GO

Brückenbenennung nach Charles de Gaulle

hier: Benennung der Brücke Rothenburger Straße über die Südwesttangente und den Main-Donau-Kanal nach Charles de Gaulle

Text:

Die beiliegend Dringliche Anordnung vom 10.01.2013 hat in der heutigen Sitzung des Verkehrsausschusses aufgelegt und zur Kenntnis gedient.

II. Ref.VI/Geo

III. Abdruck an:

Ref. I/OrgA

Ref. II/Stk

Vorsitzende(r):

Haly

Referent(in):

M. Müller

Schriftführer(in):

Braunsohn

Ji

I.

Dringliche Anordnung
des Oberbürgermeisters der Stadt Nürnberg
gemäß Art. 37 Abs. 3 der GO

Betreff: Brückenbenennung nach Charles de Gaulle

hier: Benennung der Brücke Rothenburger Straße über die Südwesttangente und den Main-Donau-Kanal nach Charles de Gaulle

Sachbehandlung: Ref. VI / Geo

Verteiler: je an Geo; H

Begründung:

Am 22. Januar 2013 jährt sich die Unterzeichnung des Élysée-Vertrags zum 50. Mal. Dieser Vertrag, unterzeichnet von Konrad Adenauer und Charles de Gaulle, begründet die langjährige und intensive Freundschaft beider Länder, mit beispielhafter Wirkung für ganz Europa.

In diesem Zusammenhang soll die besondere Bedeutung des ehemaligen Staatspräsidenten der Republik Frankreich für die deutsch-französischen Beziehungen in Nürnberg durch eine Brückenbenennung gewürdigt werden.

Bereits im Mittelalter verlief eine bedeutende Handelsstraße von Paris über Metz, Speyer und Rothenburg nach Nürnberg und von dort weiter nach Pilsen, Prag und Lemberg. Die Rothenburger Straße bildet das letzte Teilstück dieser Handelsstraße nach Nürnberg und steht somit auch für die historischen Handelsbeziehungen zwischen Frankreich und Nürnberg. Heute führt die Rothenburger Straße über den Europa verbindenden Main-Donau-Kanal und die Südwesttangente.

Anlässlich der Feierlichkeiten zum 50. Jahrestag des deutsch-französischen Freundschaftsvertrages am 23.01.2013 soll die Brückenbenennung feststehen und der weitere zeitliche Ablauf für die Kennzeichnung und Beschilderung bekanntgegeben werden.

Dafür ist es aber notwendig, bereits vor diesem Termin die

Brücke der Rothenburger Straße über den Main-Donau-Kanal und die Südwesttangente mit

Charles-de-Gaulle-Brücke

(nach dem ehemaligen Staatspräsidenten der Republik Frankreich, 1890 – 1970)

zu benennen.

Dies ist zeitlich nur noch durch eine dringliche Anordnung möglich.

Diese Anordnung ist dem Verkehrsausschuss in der nächsten Sitzung am 07.02.2013 bekannt zu geben.

II. Ref.VI / Geo zur Bekanntgabe im Auftragswege in der nächsten Sitzung des AfV.

Nürnberg, 10. Jan. 2013

Der Oberbürgermeister

Maly *R*

